## Impugna Félix Martin al ex Presidente Grau

Nuevamente se reunieron en la tarde de ayer las represenla tarde de ayer las represen-taciones personales del doctor Ramón Grau San Martin, ex Presidente de la República, e ingeniero Félix Martín y Gon-zález de Mendoza, representan-te a la Cámara por el partido Ortodoxo, al objeto de conside-ras la cuestión de honor planrar la cuestión de honor plan-

Las noticias obtenidas afirman que el representante Martin se halla dispuesto a reparar las ofensas que se le atribuyen por medio de las armas, si bien rechaza que sea el doctor Grau quien asuma la defensa de la persona supuestamente injuriada, aduciendo para ello que el Código de Honor establece que ha de ser, en casos semejantes, el esposo, padre, hermano o hijo quien exija tal reparación.

Impuestos de este extremo, el dector Santiago Rey y el se

doctor Santiago Rey y el senor Humberto Becerra, dieron for Humberto Becerra, dieron cuenta al doctor Grau de sus gestiones y se reunirán en horas de la mafiana de hoy, por tercera vez, con la representación del ingeniero Martín, integrada por los doctores Manuel Bisbé y Roberto Agramonte.

m, dic 18

